
Jürgen Schwier und Thorsten Schauerte: „Mittendrin statt nur dabei“

Beitrag aus Heft »2006/06: Sport und Medien«

Die Medien haben maßgeblich zur Transformation des modernen Sports beigetragen, für den inzwischen das
wirkungsvolle Zur-Geltung-Kommen im Fernsehen von erheblicher Bedeutung ist. In diesem Zusammenhang
werden die Inszenierungsmuster des Sports und des Fernsehsports sowie die Anpassungen des Sports an mediale
Bedingungen rekonstruiert. Ein zweiter Argumentationsschritt beschäftigt sich mit den durch das Fernsehen selbst
geschaffenen Sportspektakeln.

The media have played a decisive role in the still lasting transfor-mation of modern sports for which television has
become considerably important. In this context the ways of producing sports and sports on television as well as
the adaptation of sports to the factual conditions of the media shall be reconstructed. A second step of
argumentation deals with those spectacular sports events which have been created by television itself.

(merz 2006-6, S. 9-17)
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